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 Foto: FOMENTO

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 2 
Mar. (EUROPA PRESS) - 

   El ministro de Fomento, José 
Blanco, ha defendido que debe 
existir el mismo catálogo de 
medicamentos "para toda España" 
para que todos los ciudadanos, con 
independencia de la comunidad 

donde residan, tengan acceso a "los mismos" fármacos financiados 
con fondos públicos y ha alertado de que "si hay alguna cosa con la 
que no se puede mercadear" es precisamente con ésta. 

   Preguntado sobre el catálogo de medicamentos impulsado por la 
Xunta, José Blanco ha ironizado con la "contradicción" de que "los 
que más abanderan la necesidad de recentralizar el Estado, cuando 
llega la hora de verdad, son los que menos hacen por racionalizar 
este tipo de situaciones". En cualquier caso, puntualizó que él no 
está de acuerdo con recentralizar, sino "a favor de la 
racionalización". 

   En el coloquio posterior a su intervención en la Tribuna Galicia del 
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Fórum Nueva Economía, el ministro ha deseado que en este punto 
"haya un acuerdo" entre la Xunta y el Ministerio de Sanidad, que ha 
presentado un recurso ante el Tribunal Constitucional.

   En cualquier caso, ha apuntado que la conferencia sectorial es 
donde se establece el catálogo de medicamentos para toda España 
y donde se desarrollan los acuerdos "que deben ser comunes para 
todas las comunidades autónomas". 

   "Lo que yo no entiendo es que un ciudadano de Castilla y León 
tenga medicamentos distintos a los que puede acceder un 
ciudadano de Galicia. Simplemente no lo entiendo", ha afirmado. 
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